

しま体験



一支国博物館



釣れました！

学年12
2年生は、7月10日(水)～
12日(金)に壱岐で「しま体験
学習」を行いました。
これまで雨天続きで、天候が
心配されていましたが、壱岐で
魚釣りを行いました。釣り上げ

はそれほど天候が崩れることな
く、予定通り活動することがで
きました。
一日目は一支国博物館の見学、
魚釣りを行いました。釣り上げ



ツインズビーチ



勾玉作り体験



生徒総会実施



猿岩

た魚は、その日の夕食で美味しくいただきました。また勾玉作りもしました。
二日目は、猿岩を訪れた後、ツインズビーチで、海洋環境について学習しました。また、クラスで協力して筏をつくり、その後は海にみんなで浮かべて乗りました。冒險気分も味わい、存分に楽しみました。

帰りの港には、壱岐市観光連盟や民宿の方々、ガイドさんなど多くのお世話になつた方々が

二日目は、猿岩を訪れた後、ツインズビーチで、海洋環境について学習しました。また、クラスで協力して筏をつくり、その後は海にみんなで浮かべて乗りました。冒險気分も味わい、存分に楽しみました。



国際交流をしました

夏季休業中、7月31日(火)
に実施されたイングリッシュデー
の写真です。諫早市内の小中学校に勤務するALTの先生方8人について、英語でのゲームやプレゼンテーションなどに楽しく取り組みました。

生徒総会を、7月25日(木)
に行いました。
コロナ感染と、熱中症予防のため、当初予定されていた第一体育館では行わず、リモートで実施しました。



質問や意見も活発になってきて、執行部もしっかりと対応して、実りある生徒総会を全校生徒で作り出しました。

生徒会執行部は、準備を綿密にして、立派な生徒総会を開催することができました。